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RESPUESTA: 

 

En relación con el asunto interesado, se señala que el 8 de septiembre ha tenido 

lugar una nueva reunión entre representantes del Ministerio de Transportes, Movilidad y 
Agenda Urbana, ADIF, RENFE y la Entidad Pública Empresarial de Suelo (SEPES) 

con la Alcaldesa de San Andrés del Rabanedo, León, tras la anterior celebrada el 16 de 
febrero. 

 
En esta ocasión, se ha planteado una propuesta con alternativas para mejorar la 

permeabilidad a ambos lados de la línea ferroviaria a su paso por el municipio, a través 

de la creación de espacios de paso más accesibles y amables para la ciudadanía, pero sin 
modificación de la cota de la vía actual.  

 
Las distintas opciones de integración tienen el objetivo de lograr, en último 

término, una reordenación urbana plena en todo el ámbito. Esta reordenación urbana 
deberá ser abordada mediante una propuesta complementaria, a realizar por el 

Ayuntamiento en el ejercicio de sus competencias urbanísticas, que determinará el 
futuro de los suelos y las instalaciones actuales. 

 
Asimismo, en la reunión se ha avanzado de cara a la firma del convenio entre 

ADIF y el Ayuntamiento de San Andrés del Rabanedo para la recepción y posterior 
apertura provisional del vial de San Juan de Dios. 

 
Tras esta reunión, se ha acordado seguir trabajando conjuntamente en una 

propuesta para el proyecto de integración ferroviaria que resulte viable y que pueda ser 

presentada de manera pública durante los próximos meses, con carácter previo a su 
desarrollo técnico.  

 



  

 

 

 

   

 

 

Una vez estén acordados por las partes la solución definitiva y su alcance, será 

el momento de valorar el mejor encaje presupuestario, su programación temporal y los 
fondos más convenientes para su financiación. 

 

León mantiene una posición estratégica al ser origen/destino de múltiples 
relaciones hacia Madrid, Galicia y Asturias, por lo que la continuidad de la actividad en 

los talleres a los que se refiere la pregunta está garantizada. 
 

En este sentido, se informa que no existe previsión de trasladar los señalados 
talleres de San Andrés de Rabanedo, de manera que la actividad de mantenimiento se va 

a continuar realizando en su actual ubicación.  
 

 
 
 

 
 

 
Madrid, 14 de septiembre de 2022 




